



通報協力員 MAGAZINE

協力員の皆様には通報協力と合せ、新型コロナウイルス感染防止にも努めていただき、誠にありがとうございます。こうした時期ではありますが、「不法投棄110番」への通報は昨年に比べ約1.5倍の増加となり、ごみの数も22%も減少しています。これは、協力員お一人おひとりの「足立区をきれいな街にしよう」という積極的な活動の成果であると実感しております。

残暑厳しい毎日ですが熱中症対策も万全に、引き続き、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

足立区長 近藤 やよい

新型コロナウイルス禍の体調管理に 「ヘルシーカード」をプレゼント！

通勤や通学、お散歩などの前に
ぜひ、ご活用ください！

【判定方法】

2種類の内1つのうさぎマークが浮かび
上がります。



(1) **元気です！**
→今日も不法投棄物を見つけよう！



(2) **37.0度以上で
す。体調が心配**
→改めて正確な体温を測って安静に。

10秒で
いつでも どこでも 体調チェック！



黒い部分に
おでこや指を
あてよう

財布や
定期入れ
に携帯

不法投棄110番 貸出し物品 **新アイテム** のご案内

**協力員の方に
先行貸出し！**

◆新型センサーライト

- ・両面テープで**ラクラク**取付け！
- ・より広範囲を照らす**4面発光**！



◆ポイ捨て防止看板

- ・縦30cm × 横20cm（A4サイズ）



ゴールド協力員が新たに3名誕生!

ゴールド協力員
合計6名!

通報回数が30回以上になった方には、ゴールド会員証を進呈します!

今回は、新たにゴールド協力員となられた福崎様の声をお届けします。



ゴールド協力員
福崎 美乃里 様

活動のきっかけは何ですか?

 自宅が火事🔥になったら大変だと思い、8年前から家周りの掃除を始めました。繰り返し掃除をしてきたので、最近はきれいになりました。

どのように活動していますか?

 私が出す集積所は、よく粗大ごみが捨てられてしまうので、注意しています。

自宅周りの清掃
が地域全体の美化
につながるね!



新たにYC読売新聞が加入!!

2020年7月にYC読売新聞の配達職員145名が登録!

10月から、朝・夕刊の新聞配達時に使用するバイクや自転車に下記のAの看板を取付け、パトロールを行います。

A



皆様の地域
にパトロール
発進!

~紹介コーナー~ ながら見守り活動

新
事
業

日常活動の中、街中を気にして見守ることで犯罪を抑止し、子どもや地域の安全を守ろうという活動です。

【例】



不審者がいる
→警察110番



迷子の子どもがいる
→声かけ・警察110番



2020年9月から
活動を開始!
現在、申込受付中!!

詳細はチラシをご覧ください。